
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Besserwisser“ vom 25. November 2022, 10:23

Zitat von Veteran 

Zitat von Stevie-B1980 

Zur Klarstellung: der KSC spricht nicht von Mehreinnahmen i.H.v. 8-10 Mio,
sondern von 6-8 Mio („von 2 auf 8-10 Mio“) ?

Trotzdem schlimm genug.

8 Mio an Mehreinnahmen sind ziemlich genau das war wir in der letzten Saison mit
350.000 Zuschauern eingenommen haben.

Nur um mal die Dimension zu vergleichen.

Wir haben vor wenigen Jahren von oben auf Vereine wie den KSC, Heidenheim und auch Union
Berlin noch herabgeschaut. Die überragende Strahlkraft des Clubs hervorgehoben. Nun werden
wir von den "Klitschen" links überholt. Wenn ich mir die Situation in der 2. Liga betrachte, für
mich bastelt Heidenheim an einem Platz in Liga 1. Konsequenter und planvoller als bspw. der
HSV, Schalke oder wir.
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